



Wandern

Hahnenbach, den 13.03.2016

Wanderfreunde
seit 1964...
TV - Hahnenbach

IVV-Wanderung in Sien am 12. und 13. März 2016

Hahnenbacher Wanderer bei den „Dippelbrüdern“ aus St. Julian unterwegs

SIEN – Am Wochenende 12./13. März 2016 nahmen an der Int. Volkssportveranstaltung der „Dippelbrüder“ St. Julian in Sein einige Wanderer des TV Hahnenbach teil.



(v.l.) Joachim Bobek, Ute Bobek, Gisela Schwabbacher, Iryna Denys und Bernd Hartmann auf der 10 km-Strecke

Am Samstag, den 19. und Sonntag, den 20. März geht es zur IVV-Wanderung nach Grolsheim.

Am Sonntag, den 20. März 2016 wird Iryna Denys und Bernd Hartmann den TV Hahnenbach beim Verbandstag in pfälzischen Miesau vertreten. Beginn der Veranstaltung um 10.30 Uhr in der Turn- und Festhalle.



Die Hahnenbacher Wanderer strahlten mit dem Wetter um die Wette

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*